## 【出エジプト記32章】

## 「今日ダビデの町であなた方の為に、救い主がお生まれになりました。」 ルカ2:11

町がクリスマスの為美しいイルミネーションが飾られ、あちこちでクリスマスの音楽がかかり、コンサートも盛んになされ、異教徒の人でさえクリスマスをお祝いしています。この様な中にあって、神様のみ前に静まり、真のクリスマスとは何かを思ってみましょう。民の苦しみの叫びに神様が答えてくださり、預言者を通して語られていた通り、救い主イエス・キリストが誕生されたことはこの地上における最大の喜びと祝福です。

エジプトから解放された民は、モーセのとりなしの祈りと信仰によって多くの奇跡を体験しました。今日の32章では、モーセが山に登って神の語り掛けを受けている時に、アロンはイスラエル人の言いなりに金の子牛を作り偶像礼拝して、「民はすわっては、飲み食いし、立っては、戯むれた」ことで神の怒りを起こしました。十戒の第2番目には「あなたは、自分のために、偶像を造ってはならない。」とあります。神は「堕落した」「実にうなじのこわい民」と非難されました。モーセは神から頂いた2枚の板を投げ捨て、山のふもとで砕いてしまい、子牛を取り、これを火で焼き、更にそれを粉々に砕き、それを水の上にまき散らし、イスラエル人に飲ませました。「イスラエルの神、主はこう仰せられる。各々の腰に剣を帯び、宿営の中を入り口から入口へ行き巡って、おのおのその兄弟、その友、その隣人を殺せ。」この命令の結果、死んだ者が3000人というからすざまじい裁きでした。「こうして、主は民を打たれた。アロンが造った子牛を彼らが礼拝したからである。」35節 神様は罪に対して裁かれます。私たちは裁かれ滅びても当然な者です。

しかしそのような人間に神様は救いを与え、そのひとり子を世に遣わされたのです。これがクリスマスです。23 日には私たちの教会でクリスマス・チャリティーコンサートを行います。「グローリア グローリア〜インエクセルシスデーオ」これは「いと高き所に、栄光が、神にあるように。地の上に、平和が、御心にかなう人々にあるように。」ルカ2:14 の意味です。2000年前に初臨されたイエス様は全世界の人々を救う為においでになりました。再臨のイエス様は花婿として、用意のできている花嫁を迎えに来られるのは間近です。「仰ぎ願わくば主キリスト・イエス様の限りない御恵み、父なる神様の永遠に変わらない御愛、聖霊なる神様の素晴らしい御交わり、助け導きが、今み前におられるお一人お一人にそのご家族、ご親族の上に豊かにありますように。 アーメン」

## TLCCC FRH

天に登録されている長子たちの教会

Church of the Firstborn who are Registered in Heaven

主任牧師:イエス・キリスト

牧師:ダニエル大重



2015年12月20日No.872

(シロアム: 遣わされた者 ヨハネ9:7)

新年度の御言葉

ルカの福音書 3:2~4

「神のことばが、荒野でザカリヤの子ヨハネに下った。」 2節

「主の道を用意し、主の通られる道をまっすぐにせよ。」 4節



初臨と再臨

主の十字架クリスチャンセンター The Lord's Cross Christian Center

http://tlcccfrh.astone-blog.jp/